



BOLETIN OFICIAL

DE LA

PROVINCIA DE ZARAGOZA

Año CXLIII

Viernes, 24 de diciembre de 1976

Núm. 296

Depósito legal: Z. núm. 1 (1958)

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS LABORABLES

Administración: Palacio de la Diputación Provincial. - Negociado de Hacienda

Las leyes entrarán en vigor a los diez días de su completa publicación en el "Boletín Oficial" de la provincia, si en ellas no se dispone otra cosa. (Artículo 2.º-1 del Código Civil. Texto aprobado por Decreto de 31 de mayo de 1974).

Inmediatamente que los señores Alcaldes y Secretarios reciban este

BOLETIN OFICIAL dispondrán que se fije un ejemplar en el sitio de costumbre, donde permanecerá hasta el recibo del siguiente. Los señores Secretarios cuidarán, bajo su más estrecha responsabilidad, de conservar los números de este BOLETIN, coleccionados ordenadamente para su encuadernación, que deberá verificarse al final de cada semestre.

SECCION TERCERA

Núm. 8.716

Excma. Diputación Provincial de Zaragoza

Extracto de los acuerdos dictados por la Presidencia de la Corporación durante el mes de octubre de 1976, conforme a lo establecido en el artículo 171 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales.

Día 2

Hacienda y Patrimonio

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el "Boletín Oficial" de la provincia, números 3.613 al 3.675.

—Idem ídem números 3.676 al 3.738.

—Idem ídem números 3.739 al 3.801.

Día 5

Idem ídem números 3.802 al 3.861.

Día 6

Idem ídem números 3.862 al 3.921.

Día 7

Presidencia

Conceder una subvención de 100.000 pesetas al Ayuntamiento de Brea de Aragón para obras municipales.

—Idem ídem 50.000 pesetas al Ayuntamiento de Bujaraloz.

—Sobrescribir expediente incoado a don Francisco Carrillo.

Día 8

Hacienda y Patrimonio

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el "Boletín Oficial" de la provincia, números 3.922 al 3.981.

Día 15

Personal y Seguridad Social

Conceder una indemnización por prestación especial al beneficiario don Francisco Carrillo de la Torre.

—Desestimar la solicitud formulada por don Francisco Carrillo de la Torre sobre pago de factura por asistencia médica a su esposa.

—Acordar el abono a don Luis Martín Tárdez de la cantidad de 4.102 pesetas en concepto de devolución de cuotas de la Seguridad Social.

—Aprobar minuta de honorarios presentada por el señor Ingeniero Jefe de la Sección de Vías y Obras provinciales por obras de conservación de la red viaria provincial en el mes de agosto.

—Aprobar nota de gastos presentada por don Alberto Soriano Inisterra con motivo de su asistencia al II Simposio Nacional de Relaciones Públicas y Protocolo en las Corporaciones Locales, celebrado en Santiago de Compostela.

—Aprobar relación de gastos por viajes oficiales presentada por los señores funcionarios don José-María Gimeno, don Pablo Calvo y don Ramón Blasco.

—Aprobar minuta de honorarios presentada por el señor Arquitecto Provincial, correspondiente a la sexta cer-

tificación de obra ejecutada en las de pintura del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia.

—Idem ídem por redacción de documentos para el derribo de la casa número 83 de la calle de San Pablo.

—Idem ídem correspondiente a la segunda certificación de obra ejecutada en las de acondicionamiento de la plaza de toros.

—Aprobar el plan de vacaciones reglamentarias del personal de los distintos Parques comarcales del Servicio Provincial del Extinción de Incendios.

—Conceder una indemnización por prestación especial al beneficiario don Alfonso Bello.

—Idem ídem a don Ramón Lambea.

—Idem ídem a don José Oca Pastor.

—Idem ídem a don Mariano Bonel.

—Idem ídem a don Ramón Blasco.

—Idem ídem a la Hermana María Marquina.

—Idem ídem a don Aniceto-Javier Usón.

—Idem ídem a don Mariano Bonel.

—Aprobar facturas por suministro de medicamentos a beneficiarios presentadas por la farmacia "Adolfo Goyeneche", de Tarazona.

Obras Públicas

Conceder licencia ed obras a la Compañía Telefónica Nacional de España.

—Idem ídem.

—Idem ídem al Ayuntamiento de Clarés de Ribota.

—Idem ídem al Ayuntamiento de Manchones.

—Idem ídem a don José-Luis Martínez, de San Martín de la Virgen del Moncayo.

—Idem ídem a don Alfredo Vallejo, de Zaragoza.

—Idem ídem al Ayuntamiento de Lagata.

—Idem ídem al Ayuntamiento de Malón.

—Denegar a don José Tormes, de Purroy, la licencia de obras solicitada.

—Autorizar a la empresa "Obrascón" a circular con vehículos de tonelaje superior a 16 toneladas por el camino 658.

—Aprobar cuenta de gastos correspondientes a la conservación de la red viaria provincial, justificantes de los libramientos números 57 a 61.

—Aprobar las obligaciones contraídas por la Sección de Vías y Obras provinciales durante el mes de julio.

—Aprobar cuenta de gastos efectuados en la conservación de la red viaria provincial durante la primera quincena del mes de julio.

—Idem ídem de la segunda quincena del mes de julio.

—Prestar conformidad a la tala de catorce árboles, solicitada por don Viridiano Ibáñez.

—Prestar conformidad a las obras efectuadas por don Mariano López Navarro, de Gallur.

—Autorizar a la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos de Alborge a instalar una báscula-puente, construir una caseta y dos pasos salvacuetas.

—Informar favorablemente la solicitud de obras suscrita por don José Luis López, de Manchones.

—Informar favorablemente la solicitud de obras suscrita por don Rafael García, de Torrehermosa.

—Idem ídem de don Manuel Millán, de Morata de Jalón.

Cooperación, Ganadería y Desarrollo Socioeconómico

Abonar al Ayuntamiento de Calatorao la cantidad de 17.972 pesetas en concepto de ayuda económica para redacción de un proyecto de obras municipales.

—Idem ídem 10.807 pesetas al Ayuntamiento de Cosuenda.

—Idem ídem 11.938 pesetas al Ayuntamiento de Sástago.

—Idem ídem al Ayuntamiento de Caspe, 16.352 pesetas.

—Idem ídem 12.834 pesetas al Ayuntamiento de Caspe.

—Idem ídem 15.729 pesetas al Ayuntamiento de Caspe.

—Idem ídem 3.077 pesetas al Ayuntamiento de Cabañas de Ebro.

—Idem ídem 42.530 pesetas al Ayuntamiento de Badules.

—Abonar al Ayuntamiento de Azuara la cantidad de 1.158.665 ptas. a cuenta de la subvención que tiene asignada en el Plan 74-75 para obras de pavimentación de calles.

Agricultura

Aprobar recibos de "Eléctricas Reunidas de Zaragoza", S. A., importantes 2.185 pesetas.

Asistencia Social

Autorizar el ingreso de Antonio Guimiel Pérez, en el Hospital de Nuestra Señora de Gracia - "Hogar Doz", de Tarazona.

—Idem ídem de doña Gloria Fandos.

—Ratificar la salida definitiva de cinco alumnos de la CEP.

—Idem ídem de José-Luis, María-Dolores y María-Isabel Gascón.

—Autorizar la baja del alumno de la CEP Alfonso González.

—Autorizar el ingreso en la CEP del niño Antonio Domínguez.

—Desestimar la solicitud de don José Aguilar, relativa al ingreso de sus hijos en la CEP.

—Ratificar la salida definitiva de los alumnos de la CEP María-Carmen y Gonzalo Hervello.

—Disponer la baja definitiva del residente de la CEP Bernardo Navarro.

—Autorizar la salida de los alumnos de la CEP Rafael y María-Victoria Alonso.

—Autorizar la baja definitiva del alumno de la CEP Bernardo Palacios.

—Idem ídem de Antonio y Vicente Royano.

—Idem ídem de Gloria, Consuelo y Mercedes Usón.

—Ratificar el ingreso en el Hospital de Nuestra Señora de Gracia - "Instituto Provincial Materno-Infantil", del niño Oscar Pulido.

—Ratificar la salida definitiva del Hospital de Nuestra Señora de Gracia "Instituto Provincial Materno Infantil", del niño Néstor Espeleta.

—Autorizar el ingreso de José Almenázar Bara en el Instituto Médico-Pedagógico "El Pinar", de Teruel.

—Mantener la cantidad fijada como tasa por estancias de Jesús Fornos en el Hogar Doz.

—Aprobar nómina de estancias presentada por el Sanatorio "Marino de Górliz".

—Idem ídem del Hospital "Royo Villanova", mes de agosto.

—Idem ídem del Instituto Médico-Pedagógico "El Pinar", de Teruel.

—Idem ídem del Instituto Psiquiátrico Femenino de San Baudilio de Llobregat.

Urbanismo, Deportes, Turismo, Sanidad y Vivienda

Abonar al Ayuntamiento de Muel la cantidad de 48.196 pesetas a cuenta de la subvención para la construcción de una piscina.

—Aprobar factura de Angel Labastida, importante 15.750 pesetas.

Hacienda y Patrimonio

Aprobar obligaciones contraídas por la CEP en el mes de junio.

—Aprobar obligaciones contraídas por la Imprenta Provincial en el mes de agosto.

—Idem ídem del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia - "Hospital Psiquiátrico de Calatayud", mes de junio.

—Aprobar cuenta de gastos satisfechos en el mes de junio por el Servicio Provincial de Extinción de Incendios.

—Aprobar justificantes de libramiento presentados por el Servicio Provincial de Extinción de Incendios.

—Aprobar factura del "Gran Hotel", importante 12.110 pesetas.

—Idem ídem de "Cophelsa", S. A., importante 2.845 pesetas.

—Idem ídem importante 13.550 pesetas.

—Idem ídem importante 3.632 pesetas.

—Idem ídem de "Hijos de J. Aranz", importante 7.850 pesetas.

—Idem ídem de "Gispert", S. A., importante 2.030 pesetas.

—Idem ídem de "Ofimepa", importante 1.848 pesetas.

—Idem ídem del "Pequeño Catalán", importante 18.900 pesetas.

—Idem ídem de "Encuadernaciones Lamar", importante 20.160 pesetas.

—Idem ídem de "Barasa", S. A., importante 65.157 pesetas.

—Idem ídem de "Melchor Isos", importante 10.797 pesetas.

—Idem ídem del "Boletín Oficial del Estado", importante 13.520 pesetas.

—Idem ídem de "Agreda Automóvil", S. A., importante 56.220 pesetas.

—Idem ídem del hotel de los "Reyes Católicos", de Santiago de Compostela, importante 13.120 pesetas.

—Idem ídem de "Joyería Jeskar", importante 27.000 pesetas.

—Idem ídem de "Eléctricas Reunidas de Zaragoza", importantes 64.141 pesetas.

—Darse por enterada la Presidencia de ingreso efectuado por el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia - "Hogar Doz", de Tarazona, en concepto de retenciones de FNAS.

—Aprobar pliego de cargo número 20.

—Encargar la dirección de las obras del proyecto de reparaciones previas en el monasterio de Veruela a don Angel Peropadre Muniesa.

—Aprobar las obligaciones contraídas en el mes de mayo por el Hospital Psiquiátrico de Calatayud.

—Aprobar las obligaciones contraídas en el mes de junio por el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia - "Hogar Doz", de Tarazona.

—Idem ídem del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia.

—Idem ídem del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia - Instituto Provincial Materno Infantil".

—Idem ídem de la Imprenta Provincial.

—Idem ídem de la Institución "Fernando el Católico".

—Aprobar factura de "Nueva Camisería", importante 1.625 pesetas.

—Idem ídem de "Limpiezas López", importante 143.748 pesetas.

—Idem ídem de "Planificación y Control", importante 7.368 pesetas.

—Idem ídem del "Boletín Oficial del Estado", importante 13.280 pesetas.

—Idem ídem de "Izar Informática", importante 3.250 pesetas.

—Idem ídem de "Informaciones", importante 42.948 pesetas.

—Aprobar cuenta de gastos satisfechos en mayo y junio en la extinguida Residencia Juvenil de Calatayud.

—Aprobar pliego de cargo número 59.

—Aprobar pliego de cargo número 60.

—Aprobar pliego de cargo número 61.

—Aprobar pliego de cargo número 62.

—Acordar la inscripción en el inventario de bienes de la obra pictórica "Calceta" de don José-Luis Gómez Pacios.

—Darse por enterada la Presidencia del ingreso de 139.000 pesetas, efectuado por el concepto de retenciones de FNALS, del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia "Hogar Doz", de Tarazona.

Urbanismo, Deportes, Turismo, Sanidad y Vivienda

Conceder una copa de metal plateado para los Campeonatos de España de Billar al Cuadro 71-2.

—Idem ídem para los Campeonatos de Billar al Cuadro 47-2, primera categoría.

—Idem ídem al Ayuntamiento de Añón de Moncayo para las competiciones deportivas de las fiestas patronales.

—Conceder una subvención de 300.000 pesetas a la Delegación Provincial de la Juventud para actividades deportivas.

—Idem ídem de 200.000 pesetas a la Jefatura Provincial del Movimiento para la campaña de Educación, Deportes y Turismo.

—Abonar al Ayuntamiento de Leciñena la cantidad de 118.071 pesetas a cuenta de la subvención que tiene concedida para construcción de piscinas.

—Aprobar factura de "Luz y Arte", importante 2.003 pesetas.

Hacienda y Patrimonio

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el "Boletín Oficial" de la provincia números 3.982 al 4.041.

—Abonar al Patronato de la Universidad a Distancia la cantidad de 1.000.000 de pesetas, en concepto de anticipo para sufragar los gastos del Centro Asociado de Calatayud.

Día 18

Personal y Seguridad Social

Aprobar relación de gastos de viajes y dietas devengadas por los sondistas del Servicio Geológico Provincial.

—Aprobar nota de gastos presentada por los conductores de la Corporación por viajes realizados en el mes de septiembre.

—Aprobar nota de gastos y dietas devengados por el personal técnico del Servicio Geológico Provincial.

—Aprobar nota de gastos presentada por el Profesor músico de la Banda Provincial encargado de la organización y conservación del archivo de la citada Banda.

—Conceder una licencia de tres meses, por enfermedad a don Fernando Aured.

—Aprobar relación de servicios prestados por los subalternos del Palacio provincial durante el mes de septiembre.

—Acceder a lo solicitado por don Francisco Carrillo de la Torre, en relación con tratamiento médico por el doctor Berdala.

—Conceder indemnización por prestación especial a don David González.

—Aprobar relación de especialidades y fórmulas magistrales suministradas por el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia a los beneficiarios en el mes de septiembre.

—Aprobar relación de facturas por suministro de medicamentos a beneficiarios presentada por diversas farmacias de la provincia.

Obras Públicas

Aprobar cuenta de gastos satisfechos por la Sección de Vías y Obras en las obras de acondicionamiento del camino de acceso al Centro Sónsoles de "Atades".

Cooperación, Ganadería y Desarrollo Socioeconómico

Aprobar certificación número 2 de obra ejecutada en las de renovación del alumbrado público en Ateca.

—Idem ídem número 5 ejecutada en las de captación de agua, distribución y saneamiento de El Buste.

—No acceder a la solicitud de Herrera de los Navarros referente a la concesión de ayuda económica.

—Idem ídem del Ayuntamiento de Villarroya del Campo.

Urbanismo, Deportes, Turismo, Sanidad y Vivienda

Conceder una medalla de bronce para el Gran Premio Fiestas del Pilar de Patinaje.

—Conceder una copa de metal plateado para el Concurso Nacional de Aeromodelismo.

—Idem ídem para las Regatas Internacionales de Piragüismo.

Asistencia Social

Ratificar la salida definitiva de una alumna de la CEP.

—Idem ídem de dos alumnas.

—Idem ídem de un alumno.

—Idem ídem.

—Idem ídem de dos alumnos.

—Idem ídem de dos alumnas.

—Idem ídem de un alumno.

—Idem ídem.

—Desestimar la solicitud de don Manuel Busón, residente del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia - "Hogar Doz", de Tarazona.

—Acceder a lo solicitado por doña María-Luisa Méndiz en relación con las tasas por estancias a doña Amalia Marín en el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia - "Hogar Doz", de Tarazona.

—Autorizar el ingreso de Sonia, Sueli y Susana Felipe en la CEP.

Hacienda y Patrimonio

Aprobar la certificación número 2 de obra ejecutada en la segunda fase de las obras de consolidación y restauración del Hogar Infantil de Calatayud para Centro Regional de la UNED.

—Aprobar cuenta de gastos satisfechos en el mes de julio por el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia.

—Aprobar cuenta de gastos satisfechos por la Imprenta Provincial justificantes de libramiento.

—Aprobar cuenta de gastos satisfechos por conservación de coches, importantes 5.000 pesetas.

—Aprobar cuenta de gastos satisfechos en el mes de junio por la CEP.

—Aprobar factura de "Schott-Dubón", importante 4.536.855 pesetas.

—Aprobar factura de "Imprenta Editorial Gambón", importante 1.060 pesetas.

—Idem ídem de "Almacenes Antonio Sabater", importante 950 pesetas.

—Idem ídem de "Gispert", S. A., importante 2.160 pesetas.

—Idem ídem de "Comercial Electrónica Goya", importante 1.930 pesetas.

—Idem ídem de "Limpiezas López", importante 143.748 pesetas.

—Idem ídem de "Enrique Miret Espoy", importante 18.100 pesetas.

—Aprobar el acta de replanteo de las obras de construcción del jardín de infancia de la CEP.

—Aprobar liquiación de anuncios publicados en el "Boletín Oficial" de la provincia, números 4.042 al 4.093.

—Aprobar factura de "Muebles Vidó", importante 137.975 pesetas.

—Aprobar cuenta de gastos satisfechos por la Escuela de Cerámica de Muel.

Presidencia

Ordenar la adopción de las medidas de seguridad en relación con el mal estado de la cúpula y cubierta del antiguo Hogar Pignatelli.

Día 25

Personal y Seguridad Social

Resolver el concurso de méritos convocado por esta Corporación en sesión plenaria de 16 de julio de 1976 para la provisión de cuatro plazas de educación especial en la CEP.

—Aprobar nota de gastos presentada por el Iltr. señor don Joaquín Celma por viaje oficial a Alcañiz.

—Idem ídem del Iltr. señor don Cándido Piazuelo por viaje oficial a Barcelona.

—Idem ídem del Iltr. señor don Javier Inigo por visitas a diferentes Parques comarcales del Servicio Provincial de Extinción de Incendios.

—Abonar las cantidades correspondientes a las sustituciones efectuadas durante el mes de vacaciones reglamentarias de los señores Médico y Capellán del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia - "Hogar Doz", de Tarazona.

—Abonar a don Angel Liarte Guillén, Médico contratado de guardia en el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia, 26.500 pesetas en concepto de parte correspondiente a las pagas extraordinarias.

—Aprobar factura presentada por el beneficiario don Félix Lostal.

—Aprobar relación de gastos originados al beneficiario don Pedro Vicioso Gil.

—Conceder una indemnización por prestación especial a don Francisco Camilo.

Cooperación, Ganadería y Desarrollo Socioeconómico

Abonar al Ayuntamiento de Paracuellos de Jiloca la cantidad de 77.705 pesetas en concepto de ayuda económica para la redacción de un proyecto de obras municipales.

—No acceder a la solicitud del Ayuntamiento de Santed referente a la concesión de una ayuda económica.

—Idem ídem del Ayuntamiento de Lechón.

Asistencia Social

Autorizar el ingreso de dos niños en la CEP.

—Autorizar el ingreso de un niño en la CEP.

—Autorizar la salida de una acogida del Hospital Real y Provincial de de Nuestra Señora de Gracia - "Instituto Provincial Materno - Infantil".

—Autorizar el ingreso de doña Delina Cuevas en el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia "Hospital Psiquiátrico de Calatayud".

—Autorizar el ingreso de Antonio Escorihuela en el Hospital Santo Domingo, de Caspe.

Día 26

Educación y Cultura

Aprobar cuenta de gastos satisfechos por el Taller-Escuela de Cerámica de Muel, justificante de libramiento.

Obras Públicas

Conceder licencia de obras a doña María-Pilar Laínez, de Tarazona.

—Idem ídem a la Compañía Telefónica Nacional de España.

—Idem ídem.

—Idem ídem al Ayuntamiento de Alconchel de Ariza.

—Idem ídem al Ayuntamiento de Alcalá de Ebro.

—Informar favorablemente solicitud de obras suscrita por "Construcciones Aldonondo".

—Idem ídem del Ayuntamiento de El Buste.

—Idem ídem a don Julio Chueca Melero, de Alcalá de Moncayo.

—Idem ídem de Jesús Romero, de Pradilla de Ebro.

—Idem ídem del Ayuntamiento de Villafranca de Ebro.

—Conceder licencia de obras a "Montube-Dragados Pipelines".

—Devolver a don Félix García el depósito constituido para responder

de la ejecución de las obras de cruce de vía provincial.

—Idem ídem a don Bernardino Cerdán, de Mallén.

—Aprobar las obligaciones contraídas por la Sección de Vías y Obras provinciales en el mes de agosto.

—Aprobar cuenta de gastos originados en la conservación de la red vial provincial.

Día 27

Urbanismo, Deportes, Turismo, Sanidad y Vivienda

Aprobar cuentas justificativas presentadas por el Ayuntamiento de Monreal de Ariza.

—Conceder una copa de metal plateado para la prueba denominada "45 Minutos Motonáuticos Internacionales del Ebro".

—Idem ídem para el Torneo de Waterpolo "Fiestas del Pilar".

Hacienda y Patrimonio

Quedar enterada la Presidencia del auto dictado por la Sala de lo Contencioso-Administrativo en el recurso 266-76.

—Aprobar las obligaciones contraídas por el taller de Fontanería en el mes de abril.

—Aprobar facturas presentadas por el señor Director de la Banda Provincial de Música.

—Aprobar cuentas presentadas por don Angel Alonso por trabajos realizados.

—Aprobar factura presentada por "Agreda Automóvil", importante 3.165 pesetas.

—Idem ídem, presentada por "Zardoya Otis", importante 2.460 pesetas.

—Idem ídem de "Almacenes Rodrigo" importante 1.580 pesetas.

—Idem ídem de "Cobre", S. A., importante 3.395 pesetas.

—Idem ídem de Teodoro Martín Félez, importante 10.576 pesetas.

—Idem ídem de "Aragón Expres", importante 2.000 pesetas.

—Idem ídem de "Gisper", importante 2.860 pesetas.

—Idem ídem de cafetería "Savoy", importante 4.405 pesetas.

—Idem ídem de "Izar Informática", importante 2.976 pesetas.

—Idem ídem importante 4.964 pesetas.

—Idem ídem de "Comercial Mecanográfica", importante 3.737 pesetas.

—Idem ídem del señor Velasco Callizo, importante 94.259 pesetas.

—Idem ídem del "Boletín Oficial del Estado", importante 13.390 pesetas.

—Idem ídem de "Agreda Automóvil", importante 4.900 pesetas.

—Elevar a definitiva la data por recibo número 1.405.

—Aprobar la data por recibo número 2.307.

—Quedar enterada la Presidencia del ingreso efectuado por el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia por el concepto de ingresos totales del mes de septiembre.

—Aprobar factura de "Zaragoza Deportiva", importante 398.100 pesetas.

—Aprobar liquidación de recibos publicados en el "Boletín Oficial" de la provincia números 4.094 al 4.147.

—Idem ídem números 4.118 al 4.207.

—Incrementar la renta de los inquilinos de las viviendas de protección oficial en un 12,30 %, de acuerdo con los Decretos de 23 de enero de 1971, 17 de febrero de 1972, 8 de febrero de 1974 y Orden de 6 de febrero de 1976.

—Repercutir entre los inquilinos de las viviendas de protección oficial del paseo de María Agustín la cantidad de 539.575 pesetas, equivalentes al aumento del costo del servicio de calefacción.

—Aprobar liquidación de recibos publicados en el "Boletín Oficial" de la provincia, números 4.208 al 4.269.

SECCION QUINTA

Núm. 9.068.

Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza

El Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada en el día de hoy, ha acordado lo siguiente:

Primero. Que sin perjuicio de las acciones que pudieran corresponderle para la fijación de indemnización por constitución de servidumbre de paso de acueducto en la finca de su propiedad sita en término de Montemolín, de esta ciudad, con motivo de la instalación del colector Sudeste, se abone a "Cementos Portland", S. A., la cantidad de 196.308 pesetas, señalada por el Jurado de Expropiación Forzosa por resolución de 18 de junio del presente año, ratificada en la de 21 de septiembre pasado.

Segundo. Que dicha suma se satisfaga con cargo a la consignación del capítulo VI, artículo 1.º, epígrafe 7 del presupuesto especial de Urbanismo del año en curso.

Tercero. Señalar el día 17 de enero de 1977, a las once horas, en la Sección de Propiedades de la Casa Consistorial, para formalizar la constitución de servidumbre forzosa de acue-

ducto a que se refiere el apartado primero de este acuerdo.

Cuarto. Que se publique el oportuno edicto en el "Boletín Oficial" de la provincia.

Quinto. Autorizar al Ilmo. señor Alcalde, o miembro de la Corporación que legalmente le sustituya, para la firma de cuantos documentos sean necesarios para la efectividad del presente acuerdo.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 9 de diciembre de 1976.
El Secretario general, Xavier de Pedro.

SECCION SEXTA

EXPOSICION DE DOCUMENTOS

Por los plazos y a los efectos reglamentarios, se hallan expuestos al público, en la Secretaría de cada Ayuntamiento de los que a continuación se mencionan, los siguientes documentos para 1976, pudiendo presentar los vecinos contra aquéllos las reclamaciones que estimen pertinentes.

Expediente de habilitación de crédito
8.987. Lechón

Expediente de modificación de crédito
9.059. Ateca

Expediente de suplemento de crédito
8.987. Lechón
8.988. Torrijo de la Cañada
9.008. Tabuenca
9.041. El Burgo de Ebro (núm. 2)

Expediente de transferencia de crédito
8.963. Epila
8.990. Fabara
9.040. Langa del Castillo (n.º 2)

Presupuesto extraordinario
9.042. Pozuel de Ariza

Núm. 9.043

BOQUINENI

Por doña Ana Domínguez Martínez se ha solicitado licencia municipal para instalación de un cebadero de ganado porcino, con emplazamiento en el paraje conocido por "El Plano", de este término municipal.

Lo que se hace público, en cumplimiento de lo preceptuado en el artículo 30 del Reglamento de Actividades Molestas, Insalubres, Nocivas y Peligrosas de 30 de noviembre de 1961, a fin de que quienes se consideren afectados de algún modo por la actividad de re-

ferencia puedan formular por escrito, que presentarán en la Secretaría del Ayuntamiento, las observaciones pertinentes durante el plazo de diez días hábiles.

Boquiñeni a 14 de diciembre de 1976. — El Alcalde, Angel Matute.

SECCION SEPTIMA

ADMINISTRACION DE JUSTICIA

Juzgados de Primera Instancia

Núm. 8.085

JUZGADO NUM. 1

Don Rafael Oliete Martín, Juez de primera instancia del número 1 de los de Zaragoza;

Hace saber: Que el día 14 de enero de 1977, a las once horas, tendrá lugar en este Juzgado la venta en pública y primera subasta de los bienes embargados a la parte demandada en juicio ejecutivo número 102 de 1975, a instancia del Procurador señor García Anadón, en representación de "Caspar", S. A., contra don Arturo Candelas, de Burgos, haciéndose constar: Que para tomar parte deberán los licitadores consignar previamente el 10 por 100 del precio de tasación, sin cuyo requisito no serán admitidos; que no se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes del avalúo; que podrá hacerse el remate en calidad de ceder a tercero.

Bienes cuya venta se anuncia, con expresión de precio de tasación:

1. Un mostrador recibidor; en 2.000 pesetas.
2. Tres butacas de recibidor; en 1.500 pesetas.
3. Dos mesas despacho, marca "Prestigio"; en 4.000 pesetas.
4. Seis sillas de oficina; en 1.200 pesetas.
5. Tres armarios de archivo, marca "Prestigio"; en 7.500 pesetas.
6. Dos máquinas de escribir eléctricas "Olympia"; en 30.000 pesetas.
7. Una máquina de escribir marca "Olympia"; en 8.000 pesetas.

Total, 54.200 pesetas.

Zaragoza a quince de diciembre de mil novecientos setenta y seis. — El Juez, Rafael Oliete. — El Secretario, (ilegible).

Núm. 9.086

JUZGADO NUM. 2

Don Luis Martín Tenías, Magistrado, Juez del Juzgado de primera instancia número 2 de Zaragoza;

Hace saber: Que el día 19 de enero de 1977, a las once horas, en la sala audiencia de este Juzgado, tendrá lugar la tercera subasta de los bienes que luego se dirán, en ejecución de sentencia dictada en juicio de menor cuantía número 1034 de 1975, promovido por el Procurador señor Andrés Laborda, en nombre y representación de "Confecciones Sanz", S. L., contra Alberto Gavín González.

Advirtiéndose a los posibles licitadores:

1.º Esta subasta se celebrará sin sujeción a tipo.

2.º Para tomar parte en ella deberán consignar previamente en la Mesa del Juzgado una cantidad igual, por lo menos, al 10 por 100 efectivo del valor de los bienes que sirvió de tipo para la segunda subasta, la que se celebró, sin efecto, con la rebaja de un 25 por 100 de la tasación.

Bienes objeto de la subasta:

Una calculadora eléctrica "Hispano Olivetti"; en 10.000 pesetas.

Una registradora eléctrica marca "Hugin"; en 30.000 pesetas.

Un armario archivador metálico, de dos puertas; en 5.000 pesetas.

Una mesa metálica, con tablero de formica, y tres cajones en el lado derecho; en 6.000 pesetas.

Veinte abrigos de señora, en lana, de diferentes colores; en 20.000 pesetas.

Cien pantalones de caballero, de tergal, de diferentes modelos y tallas; en 30.000 pesetas.

Cuarenta cazadoras de caballero, de diferentes modelos y colores y tallas; en 12.000 pesetas.

Sesenta americanas de caballero, en tergal, de lana, en diferentes colores y tallas; en 48.000 pesetas.

Setenta camisas de caballero, en tergal, en diferentes colores y tallas; en 14.000 pesetas.

Cincuenta pantalones de señora, en tergal, de lana, de diferentes colores y modelos; en 15.000 pesetas.

Ochenta jerseys de señora, en diferentes modelos; en 8.000 pesetas.

Los bienes se encuentran depositados en poder de don Antonio Tirado Bosqued.

Zaragoza a catorce de diciembre de mil novecientos setenta y seis. — El Juez, Luis Martín. — El Secretario, (ilegible).

Núm. 9.087

JUZGADO NUM. 3

Don Joaquín Cereceda Marquín, Magistrado, Juez de primera instancia del número 3 de la ciudad de Zaragoza y su partido;

Hace saber: Que dando cumplimiento a lo acordado en el juicio ejecutivo número 906 de 1976-A, seguido a instancia de don Antonio Puyal Lalana, representado por el Procurador señor García Anadón, contra don Néstor Abad García, se anuncia la venta en pública y primera subasta de los bienes que luego se dirán, acto que tendrá lugar en este Juzgado el día 18 de enero de 1977, a las diez horas, bajo las condiciones siguientes:

Para poder tomar parte será preciso consignar previamente el 10 por 100 del precio de valoración; el tipo de licitación, por tratarse de primera subasta, será el de valoración; no se admitirán de manera definitiva posturas que no cubran las dos terceras partes del tipo de licitación de la primera o segunda subasta, según los casos; el remate podrá hacerse en calidad de ceder a tercera persona; los bienes se hallan depositado en poder de José Otín Fernández, con domicilio en Zaragoza (calle Luz, número 2), donde podrán ser examinados.

Bienes objeto de subasta y precio de tasación:

Un furgón marca "Sava J-4", con placa de matrícula Z-9384-A; en 140.000 pesetas.

Dado en Zaragoza a catorce de diciembre de mil novecientos setenta y seis. — El Juez, Joaquín Cereceda. — El Secretario, (ilegible).

Núm. 9.088

JUZGADO NUM. 3

Don Joaquín Cereceda Marquín, Magistrado, Juez de primera instancia del número 3 de la ciudad de Zaragoza y su partido;

Hace saber: Que dando cumplimiento a lo acordado en el juicio ejecutivo número 762 de 1976-A, seguido a instancia de Antonio Puyal Lalana, representado por el Procurador señor García Anadón, contra don Mariano Samper, se anuncia la venta en pública y primera subasta de los bienes que luego se dirán, acto que tendrá lugar en este Juzgado el día 19 de enero de 1977, a las diez horas, bajo las condiciones siguientes:

Para poder tomar parte será preciso consignar previamente el 10 por 100 del precio de valoración; el tipo de licitación, por tratarse de primera subasta, el de valoración; no se admitirán

de manera definitiva posturas que no cubran las dos terceras partes del tipo de licitación de la primera o segunda subasta, según los casos; el remate podrá hacerse en calidad de ceder a tercera persona; los bienes se hallan depositados en poder de don José Otín Fernández, con domicilio en Zaragoza (calle Luz, 2), donde podrán ser examinados.

Bienes objeto de subasta y precio de tasación:

Un torno marca "Jashone", modelo M-180-E, con motor eléctrico y accesorios; en 60.000 pesetas.

Dado en Zaragoza a catorce de diciembre de mil novecientos setenta y seis. — El Juez, Joaquín Cereceda. — El Secretario, (ilegible).

Núm. 9.052

JUZGADO NUM. 3

Don Joaquín Cereceda Marquín, Magistrado, Juez de primera instancia del número 3 de la ciudad de Zaragoza y su partido;

Hace saber: Que dando cumplimiento a lo acordado en el juicio ejecutivo número 455 de 1976-B, seguido a instancia de "Comercial Balay", S.A., representada por el Procurador señor Rey Ardid, contra don Hernert Soetekou, se anuncia la venta en pública y segunda subasta de los bienes que luego se dirán, acto que tendrá lugar en este Juzgado el día 28 de enero de 1977, a las once horas, bajo las condiciones siguientes:

Para poder tomar parte será preciso consignar previamente el 10 por 100 del precio de valoración; el tipo de licitación, por tratarse de segunda subasta, será el de valoración, rebajado en un 25 por 100; no se admitirán de manera definitiva posturas que no cubran las dos terceras partes del tipo de licitación de la primera o segunda subasta, según los casos; el remate podrá hacerse en calidad de ceder a tercera persona; los bienes se hallan depositados en poder de dicho demandado, con domicilio en San Pol de Mar (calle Aq. Ignacio Mas, número 3), donde podrán ser examinados.

Bienes objeto de subasta y precio de tasación:

Automóvil "Seat" 1430, tipo familiar, matrícula B-6235-Z; tasado en 150.000 pesetas.

Zaragoza, quince de diciembre de mil novecientos setenta y seis. — El Juez de primera instancia, Joaquín Cereceda. — El Secretario judicial, (ilegible).

Núm. 9.090

JUZGADO NUM. 4

Don José-Fernando Martínez-Sapiña y Montero, Juez de primera instancia del número 4 de los de Zaragoza;

Hace saber: Que el día 14 de enero de 1977, a las doce horas, tendrá lugar en este Juzgado la venta en pública y segunda subasta, con rebaja del 25 por 100 del precio de tasación, de los bienes embargados a la parte demandada en juicio ejecutivo seguido al número 905 de 1976, a instancia de la Procuradora señora Alfaro Montañés, en representación de don José Manuel López Tierra, contra "Agam System", S. A., haciéndose constar: Que para tomar parte deberán los licitadores consignar previamente el 10 por 100 del precio de tasación; que no se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes del precio de tasación, rebajado en un 25 por 100; que podrá hacerse el remate en calidad de ceder a tercero.

Bienes cuya venta se anuncia, con expresión de precio de tasación:

1. Treinta tableros de tacón de 19 milímetros, de 2,44 por 1,22; en 50.000 pesetas.

2. Ochenta tableros contrachapados, de 2,44 por 1,22; en 140.000 pesetas.

3. Ochenta mostradores terminados y nuevos, para la venta, de 1,20 por 0,50 por 0,85, algunos con cristales en el frente y en la tapa; en 200.000 pesetas.

Total, 390.000 pesetas.

Dado en Zaragoza a quince de diciembre de mil novecientos setenta y seis. — El Juez, José-Fernando Martínez. — El Secretario, (ilegible).

Juzgados de Instrucción

Núm. 9.039

CALATAYUD

Cédula de notificación

En las diligencias preparatorias seguidas en este Juzgado con el número 31 de 1976, sobre imprudencia, siendo acusado Rafael Giménez Yaguas, en ignorado paradero, se ha dictado auto con esta fecha acordando la aplicación de los beneficios otorgados en el Decreto de Indulto de 25 de noviembre de 1975 al referido encartado, indultándole, por consiguiente, de la totalidad de la pena solicitada por el Ministerio fiscal, y decretándose el sobreseimiento libre de la causa.

Y para que sirva de notificación en forma al referido acusado expido la presente en Calatayud a catorce de diciembre de mil novecientos setenta y seis. — El Secretario judicial accidental, Esperanza Soria.

Juzgados Municipales

Núm. 9.093

JUZGADO NUM. 2

Don Fermín González García, Juez municipal del Juzgado número 2 de Zaragoza;

Hace saber: Que en el juicio de cognición tramitado bajo el número 257 de 1975, instado por compañía mercantil "Gaspar", S. A., representada por el Procurador don Alejandro García Anadón, contra don José Díez Díez, se sacan a la venta en pública subasta, por segunda vez y con la rebaja del 25 por 100 del precio de su tasación, los bienes embargados a la parte demandada, y que, con su valoración, aparecen reseñados en el edicto anunciador de la primera subasta, inserto en el "Boletín Oficial" de esta provincia número 274, correspondiente al día 27 de noviembre de 1976.

Esta segunda subasta tendrá lugar en la sala-audiencia de este Juzgado el día 17 de enero de 1977, a las doce horas.

Para tomar parte en la misma se requieren los mismos requisitos que en la anterior.

Zaragoza a dieciséis de diciembre de mil novecientos setenta y seis. — El Juez, Fermín González. — El Secretario, (ilegible).

Núm. 9.096

JUZGADO NUM. 2

Don Fermín González García, Juez municipal del Juzgado número 2 de Zaragoza;

Por el presente edicto hace saber: Que en el juicio de cognición tramitado en este Juzgado bajo el número 450 de 1976, instado por don Enrique Mazón Martínez, representado por el Procurador don M. José Bibián Fierro, contra don Sebastián-Cecilio Floria (calle Fray Luis Urbano, número 52, primero derecha), se sacan a la venta en pública subasta, por primera vez, los bienes que fueron embargados a la parte demandada, y que, con su valoración, son los siguientes:

1. Una báscula de la casa "José Belloc", para 300 kilogramos; valorada en 5.000 pesetas.

2. Dos básculas de la casa "José Belloc", para 400 kilogramos; valoradas en 10.000 pesetas.

3. Una mesa de despacho, en madera de envero, con tres cajones en lado izquierdo; valorada en 5.000 pesetas.

4. Un armario fichero, de tres cuerpos, de formica, y una silla de madera; valorados en 6.000 pesetas.

Total, 26.000 pesetas.

Dicha subasta tendrá lugar en la sala-audiencia de este Juzgado el día 18 de enero de 1977, a las doce horas, advirtiéndose: Que para tomar parte en la misma deberán los licitadores depositar previamente en la Mesa del Juzgado el 10 por 100 de la tasación y acreditar su personalidad, sin cuyos requisitos no serán admitidos; que no se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes de la tasación. Los bienes mencionados se hallan depositados en poder del demandado y en su domicilio, donde podrán ser examinados por quienes lo deseen.

Dado en Zaragoza a catorce de diciembre de mil novecientos setenta y seis. — El Juez, Fermín González. — El Secretario, (ilegible).

Núm. 9.033

JUZGADO NUM. 3

Don Julio Merayo Sarmiento, Secretario del Juzgado municipal número 3 de Zaragoza;

Da fe: Que en el juicio de faltas seguido en este Juzgado con el número 450 de 1976, sobre daños, se ha dictado la sentencia cuyos encabezamiento y parte dispositiva son del tenor literal siguiente:

"Sentencia. — En Zaragoza a 14 de diciembre de 1976. — El señor don Rogelio Gállego Moré, Juez municipal del Juzgado número 3, habiendo visto las presentes diligencias de juicio de faltas seguido entre partes: de la una el Ministerio fiscal, en representación de la acción pública, y como denunciante, Pedro - José Lázaro Gargallo, de 30 años de edad, hijo de Pedro-José y Domitila, casado, del comercio, natural y vecino de Zaragoza, con domicilio en calle Pedro María Ric, número 1, primero C, y como denunciado, Mariano Gavara Usón, de 44 años de edad; hijo de José y Beatriz, casado, industrial, natural y vecino de Zaragoza, cuyo último domicilio lo tuvo en la calle de Canfranc, número 22, y actualmente en ignorado paradero, sobre daños, y.....

Fallo: Que debo condenar y condeno al denunciado Mariano Gavara Usón, como autor responsable de una falta contra la propiedad, por daños, a la pena de 600 pesetas de multa, a que indemnice al denunciante Pedro - José Lázaro Gargallo en la cantidad de pesetas 638 y al pago de las costas del presente juicio.

Así por esta mi sentencia lo pronuncio, mando y firmo. — Rogelio Gállego Moré". (Rubricado).

Publicación. — Leída y publicada fue la anterior sentencia por Su Señoría, que la dictó estando celebrando audiencia pública en el día de su fecha, de que doy fe. — Julio Merayo. (Rubricado).

Y para que sirva de notificación en forma al denunciado Mariano Gavara Usón, cuyo actual paradero se desconoce, expido la presente, para su publicación en el "Boletín Oficial" de la provincia, en Zaragoza a catorce de diciembre de mil novecientos setenta y seis.— El Secretario, Julio Merayo.

Núm. 9.100

JUZGADO NUM. 4

Don Ricardo Soto Prieto, Juez municipal titular del Juzgado número 4 de los de Zaragoza;

Hace saber: Que para cubrir crédito y costas del juicio verbal civil número 492 de 1976, seguido a instancia del Procurador señor Andrés Laborda, en representación de Vicente Lacasa Toribio, contra don Macario Villas López, se sacan a su venta en segunda pública subasta, rebaja del 25 por 100 del precio de valoración, los bienes relacionados en edicto número 7.797, inserto en el "Boletín Oficial" de la provincia número 263, de 15 de noviembre de 1976, con las condiciones que en el mismo figuran, y para cuyo acto de subasta he señalado el día 12 de enero, a las diez horas.

Zaragoza a catorce de diciembre de mil novecientos setenta y seis. — El Juez municipal, Ricardo Soto. — El Secretario, (ilegible).

Núm. 9.101

JUZGADO NUM. 5

Don Miguel Zabala y Apráiz, Juez titular del Juzgado municipal número 5 de los de Zaragoza;

Hace saber: Que el día 18 de enero de 1977, a las once horas, tendrá lugar en este Juzgado la venta en públi-

ca y primera subasta de los bienes embargados al demandado en juicio cognición número 222 de 1976, a instancia del Procurador señor Del Campo, en representación de Miguel y Constantino Catalán Torres, contra Manuel del Cazo Abenia, haciéndose constar: Que para tomar parte deberán consignar previamente el 10 por 100 del precio de tasación, sin cuyo requisito no serán admitidos; no se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes del avalúo, y que podrá hacerse el remate en calidad de ceder a tercero.

Bienes: Los derechos de traspaso del local comercial sito en la calle García Sánchez, número 26, denominado "Club 400", cuyo administrador es don Pablo Andréu; en 250.000 pesetas.

Dado en Zaragoza a dieciséis de diciembre de mil novecientos setenta y seis. — El Juez, Miguel Zabala. — El Secretario, (ilegible).

Núm. 9.102

JUZGADO NUM. 6

Cédula de citación

En providencia dictada en el día de la fecha en juicio verbal de faltas número 1.358 de 1976 se ha acordado citar en el "Boletín Oficial" de la provincia a Ignacio Urquiza Galdós, de ignorado paradero, para que comparezca ante este Juzgado municipal el día 5 de enero y hora de las diez de su mañana (sito en la plaza del Pilar, 2, cuarta planta), al objeto de celebrar juicio verbal de faltas por lesiones en agresión, debiendo comparecer con los medios de prueba de que intente valerse.

Inmortal Ciudad de Zaragoza a trece de diciembre de mil novecientos setenta y seis. — El Secretario, (ilegible).

IMPRENTA PROVINCIAL -- ZARAGOZA

NOTA DE LA ADMINISTRACION

Se comunica a los señores suscriptores de este "Boletín Oficial" que, por ser el pago de la suscripción por adelantado, quien desee continuar con dicha suscripción para el año 1977 deberá efectuar el pago de la misma durante el mes de ENERO, bien por giro postal, por medio de entidad bancaria o directamente en la Administración (Diputación Provincial), rogando pongan la dirección bien clara.

El que en dicho plazo no haya satisfecho el pago de la misma se entenderá que renuncia a dicha suscripción, por lo que será dado de baja automáticamente.

Los Ayuntamientos abonarán la suscripción en la forma acostumbrada.

Precios de la suscripción:

Por año: 1.500 pesetas.

Ayuntamientos, por año: 1.000 pesetas.

Zaragoza, 16 de diciembre de 1976.

LA ADMINISTRACION

PRECIO DE INSERCCIONES y SUSCRIPCIONES A ESTE BOLETIN

INSERCCIONES

Se solicitarán del Excmo. Sr. Gobernador civil.

Serán de pago todas las inserciones obligatorias o voluntarias que no estén exceptuadas por disposición legal.

PRECIO: En la "Parte oficial", 25 pesetas por línea o fracción de columna normal. En la "Parte no oficial", 30 pesetas ídem íd.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Por año 1.500 pesetas
Especial Ayuntamientos, por año 1.000 "

Venta de ejemplares sueltos

Número del año corriente: 8 pesetas.
Número del año anterior: 15 pesetas.
Número con dos años de antigüedad en adelante: 25 pesetas.

Todos los pagos se efectuarán en la Administración, y de ésta se solicitarán las suscripciones